



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

17 de octubre de 2019

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Plan de Reclutamiento Docente presentado al Presidente UPR

En una misiva enviada el pasado viernes, 11 de octubre, el doctor Jorge Haddock Acevedo, presidente de la Universidad de Puerto Rico (UPR), informó que el Plan Fiscal de la UPR incluye un aumento de tres por ciento (3%) en la plantilla de profesores. Para ello, reiteró la solicitud, realizada previamente a los Rectores del sistema, de que presentaran sus planes de contratación.

Por los pasados dos meses, en colaboración con los Decanos de nuestras facultades, la Decana de Asuntos Académicos y la Oficina de Planificación, Investigación y Mejoramiento Institucional (OPIMI), se trabajó el plan que pusimos ante la consideración del Presidente ayer miércoles, 16 de octubre de 2019.

Es nuestro interés obtener la opinión de la comunidad universitaria sobre el plan que hemos esbozado. Por ese motivo, está disponible en la dirección www.uprm.edu/plandereclutamiento y desde allí, pueden enviar sus observaciones y recomendaciones.

Seguimos firmes en nuestra misión de educar profesionales de excelencia.